
第１１８６回例会 ２０１０年６月２４日(木)(晴)

夜間例会

点鐘 １８：００

司 会 古谷スミ子副幹事

点 鐘 今井茂文会長

合 唱 ｢奉仕の理想｣｢四つのテスト｣

ビジター紹介 史 磊さん 楊 芳さん(元米山奨学生)

ツェン・ユ・ツング君(元青少年交換学生) 和田雄将君・

お母様(青少年交換学生) ご家族多数

祝誕生記念日 ≪会員≫中島君(６／２７) 高橋(秀)君(５

／２７)

祝創業記念日 西村君(６／１５) 高橋(秀)君(６／４)

○ 今年度最後の例会になってしまいました。メンバーの

皆様にご協力頂き、１年を終わることが出来ましたが、

心残りはクラブ協議会で総括が出来なかった事です。

昨年の７／２から今日で５１回目の例会になりました。

７月にＩＴ委員会(桐山委員長)でＨＰを開設して頂き

ました。スマイル委員会(瀬戸委員長)には、目標２１

０万円を多く上回ったとお聞きしました。クラブの活

動が活発に出来る源です。私のやりたかった事の一つ

の炉辺会議を毎月開催でき、大勢の方に参加頂きまし

た。増強委員会(大屋委員長)では、４名の入会があり

ました、今年度は一人も退会者が出なかった事は、会

員維持にも力を入れてくださったおかげです。退会者

０は炉辺会議の結果かな、と自負しています。女房役

の大津さんには、陰でのお力添えを頂き、大変感謝し

ております。御礼申し上げます。皆様にも最後にもう

一度お礼を申し上げ、最後の挨拶に致します。ありが

とうございました。

○ ガバナー事務所より

１、青少年交換学生歓送会および団結式開催のご案内

日時 ７月３日(土) １４：３０～１７：００

場所 藤沢産業センター ６Ｆ「研修室１・２」

２、米山記念奨学 寄付金納入明細表(２０１０年５月)

送付の件

３、職業奉仕及び活動状況についてのアンケート報告

書

[週報受理] 秦野

[受付文書]

① 国際ロータリー日本事務局経理室より、７月のレート

のお知らせ １ドル＝９２円

② ちっちゃな星の会作業所より、今後の予定およびＨ２

１年度事業報告書

③ 秦野ＲＣより、ＩＭの残金、米山奨学寄付・財団寄付

クラブ扱いの領収書

会員数 41名
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[事前] 原君(国際大会)

[事後] 高橋(秀)君(地区)
本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

７月１日

○ 年頭挨拶

会長・幹事

○ 理事会

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

７月８日

○ クラブ協議会

各委員会・年間計

画発表

出席数 33名

出席率 78.05％

前々回

の修正

95.12%

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 今井茂文 幹 事 大津俊彦 会報委員長 柳川清紀

ロータリーの未来はあなたの手の中に
2009 年～2010 年度国際ロータリー会長

ジョン・ケニー

会長報告

幹事報告



○ 和田 彰様、雄将君 ｢本日は宜しくお願いします｣

○ 武 保君 奥様 ｢会長、幹事様、１年間ご苦労様でし

た。何のお役にも立てず１日１日と過ごしております。

自分が申し訳なく思っていますが、病院も日課、と思

いながら、若い者の力を借りている始末です。お伺い

しなければと思いながら、お許し下さい。ほんの気持

ち、同封しましたので、御笑納下さいますよう、お願

いします。名水のますますのご発展を祈願いたします｣

○ 関野慶治・奥様 ｢またお邪魔いたしました｣

○ 田中宏一郎君 とよこ様 ｢スマイルします。会長・幹

事、役員の皆様、一年間大変ありがとうございました。

今日はまた、出発の日でもあり、妻を連れてきました。

本日は２人でスマイル、宜しくお願いします｣

○ 今井茂文君 ｢皆様にはこの１年間、絶大なるご支援、

ご協力を賜り、大過なく会務を全うできました事、心

より感謝申し上げます。ありがとうございました｣

○ 大津俊彦君 ｢１年間、皆様のご協力で無事終える事が

出来ました。ありがとうございます。今井会長にはい

たらぬ女房で大変な思いをさせました。でも、楽しい

１年間でありました。どうもありがとうございました｣

○ 高橋秀樹君 ｢今井会長はじめ、理事役員の皆様、１年

間大変ご苦労様でした。またありがとうございました。

名水ＲＣのますますの発展をご祈念申し上げます｣

○ 西村隆之君 ｢創業祝いをありがとうございました｣

○ 高橋幸雄君 ｢今井会長、大津幹事、理事役員の皆様、

１年間ご苦労様でした。そして、ありがとうございま

した｣

○ 神崎達朗君 ｢今井会長、大津幹事、１年間ご苦労様で

した。ゆっくり休んでください｣

○ 古谷スミ子さん ｢今井会長、大津幹事、１年間お疲れ

さまでした｣

○ 関野慶治君 ｢今井会長、大津幹事、１年間ご苦労様で

した｣

○ 多田嘉之君 ｢今井さん、大津さん、ご苦労様でした｣

○ 酒井健一君 ｢今井会長、大津幹事、ご苦労様でした。

思い出に残る親睦活動が出来ました。また、親睦委員

の皆様、ありがとうございました｣

○ 大屋富茂君 ①｢今井・大津年度の最終例会です。充実

の１年でしたでしょうか？｣ ②｢チャック、楊 芳

共々出席させて頂きました｣

○ 高橋修平君 ｢会長、幹事、１年間お疲れさまでした｣

○ 三留文雄君 ｢今井さん、大津さん、１年間ご苦労様で

した｣

○ 柳川清紀君 ｢今井会長、大津幹事をはじめ、理事・役

員のみなさん、１年間ご苦労様でした｣

○ 諸星常平君 ｢今井会長、大津幹事、１年間ご苦労様で

した楽しい例会をありがとうございました｣

○ 河野治男君 ｢今井さん、大津さん、１年間ご苦労様で

した｣

○ 山口光弘君 ｢今井会長、大津幹事、１年間ご苦労様で

した｣

○ 木村眞澄さん ｢今井会長、大津幹事、１年間ご苦労様

でした｣

○ 桐山晃忠君 ｢今井会長、大津幹事、１年間本当にご苦

労様でした。充実した年度だったと思います。来月か

ら高橋(幸)、古谷年度です。がんばってください｣

○ 岩本英貴君 ｢スマイルします｣

○ 山本裕宣君 ｢スマイルします。今後とも宜しくお願い

します｣

○ 北村まり子さん ｢スマイルします｣

○ 中島賢治君 ｢今井会長、ご苦労様でした。そして、私

の誕生祝い、ありがとうございます｣

○ 前 肇君 ｢瀬戸さん、ご苦労様でした｣

○ 加藤一也君 ｢今年度最後のスマイルをします！｣

○ 瀬戸 誠君 ｢皆様、１年間のスマイルのご協力をあり

がとうございました。大台の２５０万円を本日超える

事が出来ました。ただただ、皆様に感謝いたします｣

合計163,000円

○ 社会奉仕委員会 古谷スミ子さん

｢芝桜の草取り｣いついて

日時 ６月２７日(日) １４：００～

司会 酒井健一親睦活動委員長

｢只今より秦野名水ＲＣ、今井・大津年度のご苦労様会

を行います｣

１、開会の挨拶 高橋幸雄会長エレクト

今井会長、大津幹事、１年間ご苦労様でした。今年度は

ＧＳＥ、青少年交換学生の派遣と、名水始まって以来の事

がありました。今井茂文会長の行動力と実践力であったか

らだと思います。次年度は今井・大津年度をみならってや

って行こうと思います。

２、記念品贈呈

① クラブより 高橋幸雄会長エレクトから

今井会長、大津幹事へ

スマイル報告

委員会報告

懇親会



② 理事より 高橋修平筆頭理事から

今井会長、大津幹事へ

③ クラブより 高橋幸雄会長エレクトから

今井会長奥さまへ(花束)

大津幹事奥さまへ(花束)

３、今井茂文会長挨拶

メンバーの皆様、理事の皆様、ありがとうございました。

次年度もパスト会長として微力ですが、お力添えしたいと

思います。

４、大津俊彦幹事挨拶

１年間いろいろありがとうございました。忙しい中でも

楽しい１年でした。よい経験をさせて頂きました。次年度

も良い年度になりますように！

５、今井茂文会長よりお礼

① カウンセラーとして(商品券贈呈)

・大屋富茂君

・桐山晃忠君

② 事務局・書記へ(花束贈呈)

・牧嶋美枝子さん

・百瀬正子さん

６、ご祝儀披露

７、電報披露 原 郁夫君より(国際大会参加)

８、乾杯 高橋秀樹君

９、懇親 アトラクション

｢藤本ひであみ社中｣の皆様

１０、合唱 ｢手に手つないで｣

１１、閉会の挨拶 神崎達朗副会長

今井会長、大津幹事、本当にお疲れさまでした。１年間

ご指導頂き、ありがとうございました。



今井会長、最後の点鐘

最後の会長報告を真剣に聞いています。

米山奨学生 交換学生

古谷市長も家族の一員として出席

懇親を深めています。

奥さまも話がはずみます。

米山奨学生と交換学生

集合写真


